

絵画買取り致します!
油絵・日本画・版画・掛け軸等美術品全般
創業以来30年以上の信頼と実績
お気軽にご相談下さい
査定無料 / 出張査定も致します
画廊ルルド
越谷市千間台西1-8-10
【お問合せ】048-978-0036

読売新聞オンライン
毎月の新聞購読料金+0円
紙面ビューアー機能で**毎朝5時**
紙面をそのまま表示**に更新**
お申し込み・お問い合わせはお近くの
読売新聞販売店

広告 のことなら
お任せ下さい
読者と共に歩む
東武よみうり新聞社
越谷市蒲生西町3-9
☎048(987)0611代
FAX(987)0614

いき活のススメ
越谷市を中心に中高年の介護予防につながる生きがいの支援事業を推進するNPO法人「輝生会」は2022年に設立されました。同会を束ねる1953年生まれの林順一理事長は、とにかくエネルギーで行動派人間です。

林さんは小学校教諭を手始めにいろいろな職業を経て、30歳には既に起業していました。自らもシニア世代になってからは、高齢者のひきこもり問題に関心が高まりました。ひきこもり状態はフレイル(加齢により心身が衰えた状態)を招きやすく、認知症につながる恐れもあります。

林さんは健康体操を取り入れた健康マージャン(麻雀)で介護予防とひきこもり予防を考え、中高年の仲間づくりを目指

根岸 幸徳 (終活サポートこしがや 代表)



「今が青春」健康麻雀
除し、純粋に競技を楽しめるようにしたのです。意外にもシニア層だけでなく、スマホが10代20代の若者にも人気が高まっているそう。70代がシニアと20代の孫世代が同じ麻雀を囲んで楽しむ景色は世代を越えた新たなコミュニティづくりの可能性を感じます。

輝生会では、マージャンのほかにも、カラオケ、旅行やハイキングなどを楽しむ「同好会」

「素晴らしい公務員」に安高さん
配属先で次々成果
草加市職員が受賞

同アワードは、地方公務員の他薦を基に、活躍する地方公務員(教育、福祉、防災、警察、消防などを含む)を表彰する取り組み。2017年に始まり、今回で8回目。全国約280万人の地方公務員の中から147件の応募があり、11人が受賞した。安高さんは受賞者中最多の13件の推薦文を得て入賞が決定した。

安高さんは11年、23歳で草加市役所に入庁。市民税課時代の13年に、源泉徴収票を持参した市民のデータが市側になく疑問を



リノベ案件 事業化100%
広報紙刷新 フルカラーに

自らフルリニューアルに尽力した広報紙を手にする安高さん

抱き、申告者のデータを基に調査し、申告者が所属する会社を把握。申告漏れのある会社に違反の是正を促すとともに、過去3年間にわたって課税し、毎年5000万円以上の税収アップにつなげた。

17年、産業振興課時にはリノベーション案件の事業化を手付け、2年間に7案件で事業化率100%を達成。全国トップクラスで、現在でも全国から視察が来るという。

また、広報課に異動した昨年、広報紙のフルリニューアルに尽力。昨年8月、これまでの白黒の広報紙からカラーにした見本を作れる予定。

「名誉で光栄」
成し、アンケートで80%の支持を得た。月2回発行を月1回にすることで予算を確保し、今年1月からフルカラーになった。同号は、全国広報コンクール埼玉県代表作品の「広報紙部門2位」に選出された。

入庁以前の06年、高校生で子ども会を設立し、高校生で役員になったほか、18年には退任する子ども会の活性化に向け、ボランティア制度を新設。スタッフを5人から50人に増やすなど、子ども会の維持、発展に尽力した。

現在は市長付みらい戦略担当主査兼市長広報課主任として勤務している。受賞を受け、「目標にしていた賞だけに名誉で光栄」とし、「今までの頑張りを評価し、信じてくれた人に感謝しかない」と強調した。

表彰式は10月13日に行われる予定。

防犯・監視カメラ
今、屋外の重機、資材が狙われています!!
(泥棒・犯罪から狙われにくい環境をつくる)
旧日光街道(足立越谷線) 新田駅入口
ビジネスランド
048-935-0200

松原手帳
65歳以上の高齢者の推計人口が前年比2万人増、75歳以上の後期高齢者の医療費について、窓口負担が3割となる対象者の範囲が広がった。総人口に占める高齢者の割合も、0.2割増え29.3%。65歳以上の窓口負担は原則1割で、現役並み所得の人は3割だが、一昨年10月から一定の所得の人は2割となった。これを拡大し、支払い能力のある人には3割負担してもらおうというわけだ。確かに、高齢者医療を支える現役世代の保険料負担は膨らみ続けており、このままでは制度の破綻が懸念される。2040年には、3人に1人が社会になったのでは元も子もない。元高齢者となる見込みだが、長寿で意欲のある人が正当な資金で働ける環境作りや物価の安定は欠かせない。

Gakkenが図書3500冊を寄贈
草加市が掲げている、子どもを中心に据えるまちづくり「こどもまんなか、そわか」の趣旨に賛同した学研ホールディングス傘下のグループ会社「Gakken」が、草加市に500冊を寄贈し、12日、品川区で同市に図書約3500冊を寄贈式が行われた。Gakkenからは五郎丸社長ら6人が来庁。山川百合子市長に目録を手渡し、「本が届かない子どもたちに届けたいという市の要望に応じた。子どもたちの学びの機会の一助になれば」と強調した。さらに、「本は本屋で購入しても、迅速な災害復旧につながるもの。また、同ホームセンターとの協定は、災害発生時やその恐れがある時に、同市からの要請で、生活必需品や災害活動用物資器材を提供してもらい、迅速な災害復旧につながるもの。」

八潮 夏の夜空を彩る大輪
八潮市木曾根の「中川やお花ラフォーレ」で14日、「八潮花火フェスティバル2024」が開催され、約2万人(主催者発表)が夏の夜空を彩る花火を楽しんだ。会場は2時にオープン。来場者は地元の特産品、キッチンカーや模擬店、八潮南高校や大原中の吹奏楽部の演奏などを楽しんだ。打ち上げ時間が迫ると、会場の熱気は最高潮に。「よしお」にちなみ840発の花火が打ち上げられると、来場者は夢中になってスマートフォンやカメラで撮影していた。

イベントは「WAKUWAKU840」(鳥海晃平代表)が主催した。鳥海代表は昨年、八潮青年会議所(八潮JC)の理事長として「八潮ランタンフェスティバルwith花火」を開催し、TX(つくばエクスプレス)が開業した2005年以来となる市内での花火を実現させた。昨年、八潮JCを卒業したが多数の市民から「今年もぜひ花火大会を」という要望の声が多く寄せられたことから、八潮JCのOBが発起人となり、「WAKUWAKU840」を立ち上げた。

鳥海代表は「八潮の地域文化を築き、ワクワクするよう魅力づくりと地域の子もたちが大人になっても記憶に残る未来づくり事業として、今後も活動していく」と話していた。

次回発行は10月7日
ライブラリーに採用していただけるとうれしい」と述べた。

山川市長は「子どもたちに学習の機会を作るのは行政の重要な役割。読書を通じて耳を傾け、人の気持ちを理解することにつながる」と寄贈に感謝した。

寄贈された本は幼児用図書から一般図書まで幅広く、子どもたちに人気のシリーズも含まれている。寄贈図書は市内5か所の児童館や39の児童クラブのほか、子育て支援センターに置かれる。

車から電力供給など2事業者と災害協定

吉川市は8月28日、KBS(株)BYD AUTO越谷と「災害時における電気自動車からの電力供給に関する協定」を、ロイヤルホームセンター(株)、災害時における物資の供給に関する協定を、それぞれ締結した。

KBS社との協定は、災害時に電気自動車避難所などに派遣し、電気自動車に蓄えられた電力を供給してもらうもの。電力供給に関する協定は同市初。

感染対策を
していますのでご安心ください
当院では各種ウイルスや細菌に対する感染対策を実施しています。

対策1 十分な換気対策
対策2 コップやエプロンなど使い捨ての物を使用
対策3 治療の基本器具など滅菌処理してウイルスを死滅
対策4 検温の実施
対策5 マスク・フェイスシールド・ビニールカーテンの使用

これ以外にも各種の感染対策をしています。

医療機関です。一般的な店や施設よりも高度な感染予防対策をしています。どうぞご安心ください。

インプラント 無料相談会
9/23日 ~ 10/6日
入れ歯でお悩みの方へ! 相談・検査を**無料**で行っています。お気軽にご来院ください。

みさわ歯科がインプラント治療で選ばれる理由はこちらから
みさわ歯科 春日部 検索

負担や痛みの少ない治療を心がけている歯科医院

簡単便利 **24時間** ネット予約
時間指定できます!

土・日曜日午後まで診療
ドクター8名による担当医制で治療説明・カウンセリングは丁寧にわかりやすく

無料送迎 致します (要予約)